

動物の診察室から

○ 41 ○

日本犬の遼輔君は、今月に病院へ連れてこられた。前日に誕生日を迎え、健康診断をしました。

と、過去に骨盤が骨折した。その後、肝臓が悪くなり、推定年齢18歳の現在、1週間に2回の通院治療をしながらも元気で暮らしています。

遼輔君が10年前に来た時は、日本犬らしく精神

治療中は、クワァクワァと鳴いています。それに合わせて、お姉さんたちは、うんうんと相づちをうちます。当然、お姉さんたちの携帯の待ち受け画面は遼輔君です。

特別なケーキを用意して

実は、遼輔君が来る前に感染し、前の飼い主さんに捨てられてしまったのです。たぶん、それほど幸せな生活ではなかった

あつて、お祝いをした後

お姉さんたちは、日本犬を飼っていました。その子の性格も遼輔君と同じでした。

に、お姉さんたちがいた

家の中で一番かわいられている遼輔君でも、それでよいのだと思えます。

左の後ろ足をかばって歩

保護される前は骨盤も骨折し、フィリアにも

くためレントゲンを撮る

お姉さんたちがあまりに

かかっていました。翌年の

お姉さんたちがあまりに

春には、フィリアの摘

手術を行いました。その

手術を行いましたが、

お姉さんたちがあまりに

かかっていました。翌年の

お姉さんたちがあまりに

僕はお坊ちゃま

かわいがられて幸せに



合室でお姉さんに抱っこされる遼輔君

に暮らしています。

動物を捨てる人もまだ

います。でも、そんな動

物たちを救ってあげる人

たちもいます。動物たち

を大事にできる町、それ

を子供たちに伝えてあげ

られる町に、みんなので

いていきましょうね。

遼輔君、誕生日おめで

とっ！

